



Luego de que se comunicara al mercado el acuerdo, el presidente de CChC, Alfredo Echavarría comentó a los socios la noticia mediante un carta.

La carta con la que Alfredo Echavarría anunció la compra del Sanatorio Alemán

A través de una carta interna, dirigida a los socios de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), su presidente, Alfredo Echavarría, dio a conocer la suscripción de un acuerdo vinculante por parte de RedSalud – filial de ILC, brazo inversor del gremio – para adquirir el 100% de las acciones de la sociedad propietaria del Sanatorio Alemán de Concepción.

"Junto con saludarles afectuosamente, les escribo para informarles que hace unos momentos RedSalud (...) presentó un hecho esencial ante la Comisión para el Mercado Financiero", comienza la misiva enviada por Echavarría, donde detalla que la operación está sujeta a due diligence, la negociación de contratos de cierre y autorizaciones regulatorias. De concretarse, añadió, "la institución penquista – de reconocida trayectoria y profundo arraigo regional – se sumaría a la red hospitalaria, ambulatoria y dental con que ya cuenta RedSalud en todo Chile".

El presidente del gremio destacó que esta operación está alineada con el propósito de RedSalud de "brindar salud de calidad accesible en todos los puntos del país" y con el de ILC de "ser líderes en la construcción de valor social y económico que mejore la calidad de vida de las personas". La adquisición, afirmó, refleja los principios y valores que "siempre han caracterizado a la Cámara Chilena de la Construcción".